



開物成務

始業式でのめあての発表

1月8日(金)の第3学期始業式(放送にて実施)では、2年生、4年生、6年生の代表の子どもたちが「冬休みの思い出と3学期のめあて」の発表を行いました。どの発表内容もよく、発表の仕方も堂々として立派でした。発表の一部を紹介します。

「授業でたくさん手をあげたいです。話もしっかり聞きたいと思います。」

「なわとびで2分間とびたいです。」

「係の仕事もがんばりたいです。」

「おじいちゃん、おばあちゃんの家に行けませんでした。家族でおせちを作り、楽しく過ごしました。」

「下級生のめんどうを見られるよう、しっかりした高学年になりたいです。」

「6年生が手本となる返事やあいさつをしたいです。」

「中学では英語が大切になるのでがんばります。」

「『自律』『責任』『思いやり』をもとに、小学校最後の学期を一日一日大切に過ごしていきたいです。」

発表から、冬休みのこと、楽しかったこと、感じたことなどが伝わってきました。また、次の学年へ、そして中学校へ向けての意欲も感じられました。特に、6年生は、4月からは中学生になるという自覚、思いも伝わってきました。3学期もすてきな子どもたちとがんばっていきます。応援よろしくお願ひいたします。

☆紙面では紹介できませんでしたが、2学期終業式の代表児童発表もすばらしい発表であったことをお知らせします。

3学期の集団登校終了 ありがとう班長さん、副班長さん

1月8日(金)から1月15日(金)まで、集団登校を実施しました。リーダーとして活躍したのが、班長さん、副班長さん、そして5、6年生を中心とした上学年の子どもたちです。班員を1列に並ばせ、気遣いながら、時にはやさしく注意をし、安全に登校させてくれました。自分のことだけでなく、相手のことを思いやり考える姿、下級生のことを考えるやさしさ姿。すてきでした。ありがとう!また、お世話いただきました保護者の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。18日(月)からは、各自、交通安全に気を付けて登校するようになります。ご家庭でもお子さんそしてお住まいの地域の実状に合わせた声かけをお願いいたします。

☆裏面に、郡山市からの緊急事態宣言に関わる文書(学校へ掲示依頼)を掲載いたしました。皆さんで感染拡大防止へ向け、気を付けて参りましょう。